



教育目標『健康でたくましく生きる生徒』『自ら進んで学習する生徒』『思いやりをもち奉仕する生徒』

## 1年食育 ～朝食について考えよう～ (7月10日)

1学年で、常磐給食センターの栄養教諭の新妻祐美先生を講師に招き養護教諭とともに「食育～朝食について考えよう～」の内容で学年授業を行いました。1年生の成長期でからだ作られる大切な時期に朝食やバランスの良い食事について考えさせる授業でした。私たちは生きていくために食べなければなりません。そのためにも食育は重要で中学3年間で系統的に学習していきます。成長著しい中学校での食育を通して、食に対する正しい知識を学び健全な食生活を実践しようとする意識を高めながら、将来にわたる健康な生活につながることを期待します。



## 情報モラル教育 ～SNSで情報発信する際のリスクと責任～ (7月10日)

「通信機器・ネット利用に関するアンケート」でSNSを活用して情報を発信している生徒の多さから、全校で、平松教諭による情報モラル教育を行いました。「不用意な情報発信により様々なトラブルに巻き込まれていく女子中学生」のビデオを見て、どうすれば回避できたかを周りと話し合いながら、情報発信する際のリスクと責任について考える授業でした。未成年の不用意な情報発信により、何千万円という莫大な賠償金を請求される裁判が実際に起きていることから、生徒たちも真剣に考えていました。私たち大人も子どもたちにしっかりと教えていかなければならない内容だと考えます。ご家庭でもご指導よろしくをお願いいたします。



## 授業参観日 (7月14日)

授業参観日として学校の様子、子どもたちの学校での様子を保護者の皆様に観ていただきたく、14日5、6校時の授業を自由に観ていただけるように解放しました。また、6校時終了後には、直接担任等より学級や学年の様子をお伝えし今後の学級経営等にご協力いただけるよう学級懇談会または、学年懇談会を開催しました。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

### <1年 命の教育講座「生命の誕生について」>

1学年では、医療センター看護部助産技師の酒井文様、佐藤邑乃様を講師に招き、命の繋がりについての講座を通して、命の尊さを知り自他の生命を大切にしたい気持ちや家族への感謝の気持ちをもって生活していく心を育てることをねらいとし講座を開催しました。家庭で命の大切さについて話すきっかけとなれば幸いです。



### <3年 食育講座「受験勉強と栄養について」>

3学年では、常磐給食センター栄養教諭の新妻祐美先生を講師に招き、食生活が学力に与える影響についての講座を通して、受験期を迎えての食事の大切さやより良い栄養のとり方について学ぶ機会として講座を開催しました。給食は勿論、家庭での規則正しい食生活も重要となりますので保護者の皆様のご協力をお願いいたします。



### <授業の様子>



### <学級・学年懇談会の様子>



## 第41回福島県吹奏楽コンクールいわき支部大会 祝 県大会出場！ (7月15日)

第41回福島県吹奏楽コンクールいわき支部大会がアリオスで開催され、本校の先生方・保護者の皆様を含め多くの観客の中、堂々と素晴らしい演奏を披露し、見事金賞で県大会出場を決めました。顧問の先生方の熱い指導のもと毎日練習に励んできた成果が発揮されました。約10分間の演奏でしたが、チーム全員が一つになり創り上げられた演奏に、迫力と感動に引き込まれもっと聴いていたいと思わせる演奏でした。生徒たちもやり切ったというような表情でステージを降りてきました。8月5日にアリオスで行われる県大会に向けてさらに磨きをかけ東北大会を目指してほしいと思います。応援に来てくださった皆様ありがとうございました。



## 1学期72日間 無事終了 保護者、地域の皆様のご協力に感謝！

1学期間、保護者、地域の皆様にはたいへんお世話になりました。お陰様で、大きな事故もなく無事1学期を終えることができました。ありがとうございました。8月25日、生徒たちの元気な顔を見れることを楽しみにして、夏休み中の生徒の安全を願い夏休みを迎えたいと思います。

※土、日、祝日、学校閉庁日（8/9～8/16）以外は、学校に職員がおりますので、心配な点などあれば、いつでもご相談ください。

※土、日、祝日、閉庁日の緊急連絡先「080-3140-1176」（教頭 吉田信也）